



El Blog del MNCN

Siguiendo el rastro del elefante de Seba

El feto completo conservado en etanol de la colección de Albertus Seba es un elefante africano y no un elefante asiático como se pensaba. Han tenido que pasar más de trescientos años para resolver este dilema, combinando la tecnología de vanguardia y la literatura histórica. Aunque actualmente no tenemos problemas para distinguir a los elefantes asiáticos y africanos, es muy importante definir un marco de referencia preciso para nombrar una especie, y así evitar confusiones en el futuro. El Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN-CSIC) conserva en el archivo una calcografía iluminada del feto del elefante, que perteneció a la colección del naturalista holandés Johannes le Francq van Berkheij. [\[Leer más\]](#)



IV Jornadas de la Vicedirección de Colecciones y Documentación del MNCN-CSIC

Un museo de historia natural es mucho más que un acervo de especímenes arcaicos reunidos a lo largo del tiempo. Las colecciones del Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN-CSIC) son imprescindibles para entender la historia de la ciencia en nuestro país. Sus conservadores son los responsables de cuidar este legado y hacerlo accesible a la comunidad científica. En las IV Jornadas de la Vicedirección de Colecciones y Documentación, celebradas el 5 y 6 de junio de 2019, se ha hablado del pasado, presente y futuro de las colecciones, y de cómo el Museo apuesta por la innovación tecnológica. [\[Leer más\]](#)

